

5.300 millones de euros aportados a las arcas públicas en apenas seis meses

## Iberdrola bate su récord de inversión a junio, con 5.276 millones, un 16% más, y alcanza un beneficio de 4.134 millones

### Inversiones históricas: más actividad y empleo y reducción de las emisiones

- Las inversiones crecen un 16% en el primer semestre, hasta los 5.276 millones de euros.
- Compras por más de 7.000 millones de euros a decenas de miles de proveedores, sosteniendo más de medio millón de empleos en todo el mundo.
- La aportación a las arcas públicas crece un 20%: 5.300 millones de euros en el primer semestre.
- El récord de producción renovable permite reducir las emisiones en Europa hasta solo 26 gCO<sub>2</sub>/kWh. Cerca de un 90% de la producción está ya libre de emisiones.

### Fuerte crecimiento

- El beneficio neto reportado se sitúa en 4.134 millones de euros, un 64% más, y el EBITDA reportado crece un 27% hasta los 9.614 millones.
- El EBITDA recurrente se incrementa un 9% y alcanza los 7.897 millones de euros en el primer semestre.
- Crecimiento operativo impulsado por:
  - El aumento de la base de activos de redes y los nuevos marcos tarifarios en los Estados Unidos, el Reino Unido y Brasil.
  - El máximo histórico registrado en la producción renovable.
  - El crecimiento recurrente de la producción por almacenamiento de bombeo, que alcanza los 3.000 GWh en 6 meses en la Península Ibérica (un 25 % de la producción hidroeléctrica total) y permite una integración óptima de las renovables en el sistema.
  - El incremento de la cartera de PPAs con clientes industriales y la mejora en los mercados comerciales de la Península Ibérica y el Reino Unido.

### Crecimiento y solidez financiera

- Incremento del 98% en el flujo de caja total, hasta los 11.362 millones de euros. El flujo de caja recurrente alcanza los 5.925 millones de euros.
- Fortaleza del balance: mejora la solidez financiera, y la liquidez se sitúa en 21.700 millones de euros, cubriendo 24 meses sin necesidad de nueva financiación.
- La operación de venta de activos en México se cerró en un importe superior a los 5.400 millones de euros, con unas plusvalías de 1.165 millones de euros después de impuestos registradas en la cuenta de resultados del semestre.

### Plan de inversión

- El 56% de las inversiones se destina a los Estados Unidos y el Reino Unido. La Península Ibérica recibe el 19%, Latinoamérica el 15% y otros países de Europa y Australia el 10% restante.

- **Las inversiones en redes eléctricas suponen el 51% del total.** Más de 2.700 millones invertidos en redes (+23%), con fuerte incremento en redes de transporte. La compañía ya supera los 43.300 millones de euros en activos regulados de redes.
- **Incorporación de 3.100 MW de capacidad renovable, alcanzando los 43.400 MW.**
- **800 MW nuevos de eólica marina en Francia, Alemania y los Estados Unidos:** la potencia instalada en esta tecnología crece un 60% en el semestre, hasta los 2.300 MW. Los proyectos en construcción en los Estados Unidos, Alemania y el Reino Unido marchan según lo planeado.

#### Remuneración al accionista

- La **retribución para el accionista crece un 11,4%**, hasta los **0,558 euros** por acción. El **29 de julio** se abonará un **dividendo complementario** de **0,351 euros** por acción.

#### Mejora de la previsión de beneficio para 2024

- Se prevé un **incremento de doble dígito** en el **beneficio neto para 2024**, excluyendo plusvalías por rotación de activos, gracias a la **aportación de las nuevas inversiones** en redes, las revisiones de tarifas en los EE.UU., el Reino Unido y Brasil y los **1.600 MW renovables en construcción**.

#### Posición óptima para aprovechar la electrificación a medio y largo plazo

- Las **necesidades globales de inversión en redes se duplicarán a 2030**: la compañía está cerrando ya planes de inversión en transporte y distribución en el Reino Unido y los Estados Unidos para la próxima década.
- Crecimiento sostenido de las necesidades de **almacenamiento**: la compañía cuenta con más de 100 millones de kWh de almacenamiento operativos, **20 millones de kWh en construcción** y 150 millones más para futuros proyectos.
- **Aumento exponencial de las necesidades de electricidad para centros de datos: Iberdrola tiene ya 8.000 GWh comprometidos al año con las grandes empresas tecnológicas.**

---

Iberdrola avanza a paso firme en su [Plan Estratégico](#) 2024-2026. La compañía, que ha presentado hoy sus resultados del primer semestre, ha realizado unas inversiones récord de 5.276 millones de euros, un 16% más que el mismo periodo del año anterior.

Gracias a este esfuerzo inversor, el beneficio neto se ha situado en los 4.134 millones de euros en el primer semestre de 2024. Por su parte, el beneficio bruto de explotación (Ebitda) ha alcanzado los 9.614 millones de euros, lo que supone un crecimiento del 27% respecto al mismo periodo del año anterior. Excluyendo la venta de activos de México, el Ebitda se ha situado en los 7.897 millones de euros, un 9% más que el mismo periodo del año anterior.

El crecimiento del beneficio ha venido impulsado por un aumento de la base de activos de redes y por los nuevos marcos tarifarios en Estados Unidos, Reino Unido y Brasil. Además, la compañía ha registrado una producción renovable histórica y un crecimiento recurrente de la producción hidráulica a través del almacenamiento, que ha alcanzado los 3.000 GWh en 6 meses en la Península Ibérica (un 25% de la producción hidroeléctrica total), lo que permite una integración óptima de las renovables en el sistema.

Otro de los factores que ha permitido el crecimiento operativo ha sido el destacable incremento de la cartera de PPA (acuerdos de compraventa de energía limpia) con clientes industriales y la mejora en los mercados comerciales de la Península Ibérica y Reino Unido.

#### Más compromiso con la sociedad

Iberdrola ha seguido contribuyendo a crear valor en todos los ámbitos de la sociedad. En el primer semestre ha realizado compras por más de 7.000 millones de euros a decenas de miles

de proveedores, lo que genera un importante efecto tractor en la sociedad que permite sostener más de medio millón de empleos en todo el mundo.

Además, la aportación a las arcas públicas en todo el mundo ha crecido un 20% en el primer semestre, hasta alcanzar los 5.300 millones de euros.

La compañía sigue impulsando su compromiso con la descarbonización. El récord de producción renovable ha permitido reducir las emisiones en Europa hasta los 26 gCO<sub>2</sub> /kWh. De esta forma, cerca de un 90% de la producción de Iberdrola está ya libre de emisiones. Iberdrola genera energía 100% libre de emisiones en el Reino Unido, Brasil, Francia, Italia, Alemania, Polonia, Portugal, Grecia y Bulgaria.

### Compromiso con el Plan Estratégico 2024-2026

La compañía sigue avanzando a paso firme en su Plan Estratégico 24/26 presentado el pasado marzo. De los 5.276 millones de euros que la compañía ha invertido en el semestre, un 56% de las inversiones se ha destinado a Estados Unidos y Reino Unido, un 19% a la Península Ibérica, un 15% a Latinoamérica, y un 10% a otros países de Europa y a Australia.

Por negocios, el área de redes ha recibido el 51% de las inversiones, alcanzando los 2.708 millones de euros en el primer semestre de 2024, lo que supone un incremento del 23% respecto al mismo periodo del año anterior. Cabe destacar el incremento del 63% que han tenido las inversiones en redes de transporte, de manera que ya suponen el 39% del total invertido en esta área. Así, la base de activos de redes ha alcanzado los 43.300 millones de euros, un 7% más que a cierre del primer semestre de 2023.

Las inversiones en renovables han crecido un 10% en el primer semestre, hasta alcanzar los 2.167 millones de euros. Gracias a estas inversiones, el grupo ha incorporado 3.100 MW nuevos de renovables, superando en la actualidad los 43.400 MW en todo el mundo. En los últimos 12 meses se han instalado unos 800 MW eólicos marinos, lo que supone un incremento del 60% respecto al mismo periodo del año anterior, ante la incorporación de [Saint Brieuc](#) (Francia), y de los [primeros aerogeneradores en funcionamiento de los parques Vineyard Wind 1 \(EE.UU.\)](#) y de [Baltic Eagle](#) (Alemania), hasta alcanzar en la actualidad los 2.300 MW.

Con estos avances, los proyectos de eólica marina previstos en el plan estratégico 24-26 ya están asegurados y en construcción y se prevé que para 2026 estén operativos 4.800 MW nuevos y que aporten 1.800 millones al Ebitda para 2026, frente a los 400 millones de euros de este primer semestre.

### Crecimiento unido a solidez financiera

Iberdrola ha acelerado el ritmo de sus inversiones, mientras mantiene la solidez de su balance. Gracias a la buena evolución del negocio de la compañía y a la venta del negocio de México, el grupo ha alcanzado un flujo de caja operativo de 11.362 millones de euros en sólo seis meses, frente a los 5.731 millones del mismo periodo del año anterior, lo que supone un incremento del 98%.

La venta de activos en México supuso un ingreso superior a los 5.400 millones de euros, con unas plusvalías de 1.165 millones de euros después de impuestos registradas en la cuenta de resultados del semestre.

El grupo ha vuelto a demostrar su liderazgo en financiación sostenible con un aumento de 10 puntos básicos en la ratio del flujo de caja respecto a la deuda neta respecto al primer semestre de 2023, hasta el 25%, y obteniendo 4.800 millones de euros de nueva financiación, lo que permite situar la liquidez en los 21.700 millones de euros. De esta forma, Iberdrola podría cubrir 24 meses de necesidades financieras sin recurrir al mercado.

Además, de acuerdo con lo aprobado en la Junta General de Accionistas la compañía ha incrementado la remuneración al accionista un 11,4%, hasta los 0,558 euros por acción con cargo a los resultados de 2023. De hecho, el próximo 29 de julio la compañía abonará el dividendo complementario de 0,351 euros por acción.

Iberdrola ha alcanzado ya el suelo del dividendo de 0,55 euros por acción fijado en el plan estratégico, y la compañía prevé que suba hasta una horquilla de entre 0,61 y 0,66 euros por título en 2026.

### Mejora de las perspectivas para 2024 y posición óptima a largo plazo

En este contexto, el presidente de Iberdrola, Ignacio Galán, ha mejorado las previsiones para 2024, hasta situar el crecimiento del beneficio neto en el doble dígito (excluyendo cualquier plusvalía por rotaciones de activos) desde los 4.803 millones de euros de 2023, gracias a la aportación de las nuevas inversiones en redes, las revisiones de tarifas en los EE.UU., el Reino Unido y Brasil y a los 1.600 MW renovables en construcción.

El presidente ha destacado que la compañía está bien posicionada para aprovechar las nuevas oportunidades en todas las áreas de negocio. Según los organismos internacionales, las necesidades globales de inversión en redes se duplicarán a 2030, por lo que la compañía está cerrando ya planes de inversión en transporte y distribución en Reino Unido y Estados Unidos para la próxima década.

Además, en el actual contexto de mercado, Iberdrola tiene más de 100 millones de kWh de almacenamiento, a los que se unen 20 millones de kWh bajo construcción y 150 millones de kWh para futuros proyectos para captar el valor de las renovables y disminuir la volatilidad de los precios.

Por otra parte, dado el aumento exponencial de las necesidades de electricidad para centros de datos, Iberdrola cuenta con una posición única, ya que tiene ya 8.000 GWh comprometidos al año con las grandes empresas tecnológicas.

#### **INFORMACIÓN IMPORTANTE**

Esta comunicación no constituye una oferta de compra, venta o canje o la solicitud de una oferta de compra, venta o canje de valores en los Estados Unidos de América ni en ninguna otra jurisdicción. Las acciones de IBERDROLA, S.A. no pueden ser ofrecidas o vendidas en los Estados Unidos de América, salvo si se efectúa a través de una declaración de notificación efectiva de las previstas en la Securities Act de 1933, o al amparo de una exención válida del deber de notificación.

Esta comunicación incluye ciertas Medidas Alternativas del Rendimiento ("MARs"), según se definen en las Directrices sobre las Medidas Alternativas del Rendimiento publicadas por la European Securities and Markets Authority el 5 de octubre de 2015 (ESMA/2015/1415es). Las MARs son medidas del rendimiento financiero elaboradas a partir de la información financiera de Iberdrola, S.A. y las sociedades de su grupo pero que no están definidas o detalladas en el marco de la información financiera aplicable. Estas MARs se utilizan con el objetivo de que contribuyan a una mejor comprensión del desempeño financiero de Iberdrola, S.A. pero deben considerarse únicamente como una información adicional y, en ningún caso, sustituyen a la información financiera elaborada de acuerdo con las NIIF. Asimismo, la forma en la que Iberdrola, S.A. define y calcula estas MARs puede diferir de la de otras entidades que empleen medidas similares y, por tanto, podrían no ser comparables entre ellas. Finalmente, hay que tener en cuenta que algunas de las MARs empleadas en esta comunicación no han sido auditadas. Para mayor información sobre estas cuestiones, incluyendo su definición o la reconciliación entre los correspondientes indicadores de gestión y la información financiera consolidada elaborada de acuerdo con las NIIF, véase la información incluida la información disponible en la página web corporativa (<https://www.iberdrola.com>).

PROYECCIONES

Esta comunicación contiene información y afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro sobre IBERDROLA, S.A y AVANGRID, Inc. Tales declaraciones incluyen proyecciones y estimaciones financieras con sus presunciones subyacentes, declaraciones relativas a planes, objetivos, y expectativas en relación con operaciones futuras, inversiones, sinergias, productos y servicios, y declaraciones sobre resultados futuros. Las declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen hechos históricos y se identifican generalmente por el uso de términos como “espera”, “anticipa”, “cree”, “pretende”, “estima” y expresiones similares.

En este sentido, si bien IBERDROLA, S.A. considera que las expectativas recogidas en tales afirmaciones son razonables, se advierte a los inversores y titulares de las acciones de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. de que la información y las afirmaciones con proyecciones de futuro están sometidas a riesgos e incertidumbres, muchos de los cuales son difíciles de prever y están, de manera general, fuera del control de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc., riesgos que podrían provocar que los resultados y desarrollos reales difieran significativamente de aquellos expresados, implícitos o proyectados en la información y afirmaciones con proyecciones de futuro. Entre tales riesgos e incertidumbres están aquellos identificados en los documentos públicos enviados por IBERDROLA, S.A. a la Comisión Nacional del Mercado de Valores y por AVANGRID, Inc. a la Securities and Exchange Commission y que son accesibles al público.

Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro no constituyen garantía alguna de resultados futuros y no han sido revisadas por los auditores de IBERDROLA, S.A. y AVANGRID, Inc. Se recomienda no tomar decisiones sobre la base de afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro que se refieren exclusivamente a la fecha en la que se manifestaron. La totalidad de las declaraciones o afirmaciones de futuro aquí reflejadas o emitidas por IBERDROLA, S.A., AVANGRID, Inc. o cualquiera de sus consejeros, directivos, empleados o representantes quedan sujetas, expresamente, a las advertencias realizadas. Las afirmaciones o declaraciones con proyecciones de futuro incluidas en este documento están basadas en la información disponible a la fecha de esta comunicación. Salvo en la medida en que lo requiera la ley aplicable, IBERDROLA, S.A. no asume obligación alguna -aun cuando se publiquen nuevos datos o se produzcan nuevos hechos- de actualizar públicamente sus afirmaciones o revisar la información con proyecciones de futuro.